

RAMPENLICHT



Lore de Vries wird beim Prinzessinen-Frühstück am 4. Januar geehrt.

Auszeichnung für Lore de Vries

Das Bedburg-Hauer Tulpen-sonntagskomitee wird auch in dieser Session wieder den Orden für besondere Verdienste um den regionalen Karneval vergeben. Das Gremium brauchte auch nicht lange suchen, dieses Jahr bekommt ihn eine Frau die sich im Karneval in Bedburg-Hau besonders ausgezeichnet und verdient gemacht hat, so Wolfgang Heimings. „Wir waren uns sofort einig. Kein Karnevalist ist so lange Zeit ein Stützpfiler im Hauer Karneval. Wenn es Lore de Vries nicht gäbe, so müsste man Sie erfinden. Lore de Vries ist eine einzigartige Frau. Wenn es etwas zu tun bzw. zu helfen gibt, Sie ist stets zur Stelle, und das nicht nur als BTK Delegierte und Mitglied bei den Blau-Gelben aus Schneppenbaum. Sie ist auch anderen Vereinen gegenüber sehr aufgeschlossen und stets hilfreich. Was soll man über eine Frau sagen, die jetzt schon Jahrzehnte lang im Karneval tätig ist, die nie müde wird wenn es um Organisationen von Sitzungen und Proklamationen geht, ja ohne die der Bedburg-Hauer Karneval sicher ein Stück weit ärmer wäre. Keiner hat den Orden mehr verdient als diese Frau, wir können uns nur verbeugen und bedanken für die jahrelange Treue zur Pflege des karnevalistischen Brauchtums.“